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《 仲間との時間！ 》 

 先週、鶴城祭が行われました。様々な制約がある中で、クラス企画とダンス発表で

仲間と共に一致団結して取り組んだ学校行事で、大きな成果を収めることができたと

思います。１年生は暗中模索、２年生は試行錯誤、３年生は集大成で臨んだ鶴城祭は、

笑顔溢れる素敵な時間を皆さんにもたらしてくれました。仲間とともに取り組み、元

気と勇気を与えてくれる学校行事に感謝です。 

 

 さて、授業が再開いたしました。１１月の検定試験に向けて頑張ることは当然のこ

ととして、令和５年１月に行われる検定試験の申込が既に始まっています。全商３種

目１級取得を目指している人、大学に進学するために取得しておくべき人、就職が決

まり自己研鑽を積むことが必要な人、検定取得の理由はそれぞれ違いますが本校入学

後にやるべきことは一つであり、卒業するまで勉強することです。 

 

 学習は地道にコツコツすべきものですが、周囲の人たちが勉強に取り組む雰囲気を

かもし出すことで、意識が高揚し頑張ることができるものです。卒業した人たちが口

をそろえて話をしていることの一つに「勉強しておけばよかった…」という事実です。

就職試験に合格しホッとしているのも束の間で、就職してからも継続的な“学び”を

忘れてはいけません。 

 

検定名 期日 申込期日 検定料 

簿記実務検定 １月２２日 １０月２０日(木)～１１月 ４日(金) 1,300円 

情報処理検定 １月２９日 １１月 １日(火)～１１月１４日(月) 各級 

商業経済検定 ２月 ５日 １１月２４日(月)～１１月 ７日(月) 1,300円 

日商簿記検定 ２月２６日  １月１０日(火)～ １月２７日(金) 各級 

 ※各級 受験料が受験級によって違うので要項等で確認すること 

 

《 本校卒業生の活躍（平成１６年卒業） 》 

 先週、令和６年度本校開催予定の東北六県ワープロ競技大会を視察してきました。

そのときに、校舎に入るとすぐに「こんにちは」と声をかけてくれた先生がおりまし

た。大学卒業後に、本校にも３年勤務したことがある男性です。話を聞けば本校在学

中に校長先生の担当学年でお世話になったと話を伺いました。現在はご縁があって宮

城県一迫（いちはさま）商業高等学校で２年生の担任をしているそうです。 

 

 大学進学後に商業科の教職員になることを決意していました

が、山形県の教員採用試験で商業科枠の採用がなかったために宮

城県の教員採用試験を受験されたことを伺いました。２年後に本

校で開催される東北ワープロ競技大会では、引率教員として本校

に訪れたいと話をしていたのが印象的です。 



《 ３年課題研究（映像班）動画制作合評会（ＤＶＤ制作） 大成功！ 》 

 ３年課題研究で企業動画制作に取り組み、１０月２５日（火）に企業の皆様を招待

して発表会を実施いたしました。今回、ご協力いただきました企業は以下の９社で、

夏期休業中に撮影をさせていただき、それぞれのグループで構成等を考えて動画を制

作しました。社長メッセージ、卒業生インタビュー、日ごろ知ることができないバッ

クヤードも紹介する等、創意工夫の映像に企業の皆様も驚いておられました。 

 

 また、今回の成果発表会で重視したことは、生徒たちが協力して発表会を成功させ

ることです。受付、誘導、座席への案内、進行、撮影補助、発表前の見どころ紹介、

そして後片付けまでを全員で協力するということを心掛けて実施をしました。１学期

に制作した学校紹介の動画もご覧になっていただき本校を知っていただくことがで

きたと思っています。なお、１・２年生の授業で完成試写会を実施予定です。 

 

企業名 所在地 

株式会社パルコモード 米沢市城西 

株式会社米沢食肉公社 米沢市万世町 

株式会社上杉コーポレーション上杉城史苑 米沢市丸の内 

株式会社エービーエム 米沢市窪田町 

東北警備保障株式会社 米沢市アルカディア 

株式会社ナウエル 米沢市松が岬 

株式会社米沢牛黄木 米沢市桜木町 

株式会社アクセスよねざわ 米沢市川井 

サクサテクノ株式会社 米沢市八幡原 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者を代表してキャリエール・ミッケの浅野えみ様から講評をいただきました！ 

 

 

 

 

 【２年生の皆さんへ】高校生がチームで社会課題解決のアクションアイデアを考えるコンテ

スト「SDGs Quest みらい甲子園」を目指し探究活動がスタートします。 

合評会終了後

に、Web ページ

に掲載したい

と問い合わせ

がありました。

内容を精査し

YouTube でも観

ることができ

るように検討

中です。 


